
Mitte März fand die alljährliche
Hauptversammlung des Tennis-
club Stromberg statt. Bei guter Be-
teiligung traf man sich um
20.00Uhr im Vereinsheim des TC
Stromberg. Nach der Begrüßung
durch den Vorsitzenden Ferdi Bi-
sping gab dieser einen Jahresrück-
blick der letzten Saison und lobte
in diesem Zusammenhang die
große Eigeninitiative der Mitglie-
der beim Bau der Wärmeleitung
vom Freibad zumTennisheim.Des-
weiteren bedankte er sich für die
tatkräftige Mithilfe bei der Reno-
vierung des gesamten Vereins-
heims bei den aktiven Helfern.

Nach Verlesen des Protokolls aus
2009 gab Dieter Schönbeck den
Sportbericht des vergangenen
Jahres bekannt.Gleichzeitig nahm
er bei dieser Gelegenheit nach fast
10-jähriger Amtszeit Abschied von
seinem Posten und bedankte sich
für die gute Zusammenarbeit. Mit
einem guten Tropfen bedankte
sich der Vorsitzende sodann beim
Sportwart nicht ohne anzukündi-
gen, daß für eine reibungslose
Nachfolge bereits gesorgt ist.

Nach dem Kassenbericht von
Anette Meyer, geprüft zuvor von
Werner Miele und Rolf Gläser, der
zwar eine angespannte Finanzlage
erkennen ließ, folgten darauf die
Wahlen u.a. zum neuen Sportwart,
der nach einstimmigem Votum
Thomas Niehaus heißt. In der hei-
mischen Tennisszene kein Unbe-

kannter kann man sich sicher sein,
die richtige Wahl getroffen zu ha-
ben. Dieser gab zuvor die Position
als Jugendwart an den neu ge-
wählten Michael Nübel ab. Der er-
hielt von der Versammlung auch
das einstimmigeVertrauen,zumal
die beiden letztgenannten verlau-
ten ließen, sich bei Abwesenheit
gegenseitig zu vertreten.

Der Bericht 2009 des bisherigen
JugendwartesThomas Niehaus fiel
positiv aus und stieß auf besonde-
res Interesse nach der Ankündi-
gung, für 2010 eine neue 2.Mann-
schaft für den TC Stromberg zu
melden,die aus Neuzugängen und
Hochziehen eigenen Nachwuch-
ses rekrutieren soll. Die Wieder-
wahl des 1. Kassierers Anette
Meyer und des 1. Vorsitzenden
Ferdi Bisping durch einstimmiges
Votum war nur eine Formsache.
Neue Kassenprüfer wurden Emil
Huraj und Norbert John.

Zum Schluss gab der Vorsitzende
Ferdi Bisping noch einen Ausblick
auf die jetzt kommende Freiluftsai-
son und die Highlights auf derTen-
nisanlage im Gaßbachtal, nicht
ohne darauf hinzuweisen, daß zu-
nächst die Plätze hierfür aufberei-
tet werdenmüssen,und zwar am3.
April 2010. Ab 9.00 Uhr bittet er
um tatkräftigeMithilfe der Aktiven.
Arbeitsmaterial steht vor Ort zur
Verfügung.
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